



Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 27.06.2022



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 06.07.22

Münsterplatz: City Light Säule entfernen, Hochbeete begrünen

Nach der Beendigung der Bauarbeiten am Münsterplatz wurde dieser am 25. April 2022 offiziell eingeweiht.

Der Platz bietet nach seinem Umbau ein deutlich besseres Bild als zuvor.

Es wurden zwei neue Hochbeete und runde Holzbänke geschaffen, zusätzliche neue Bäume angepflanzt. Allerdings sind die Hochbeete mit weißen Steinen versehen.

Das Gesamtbild wird außerdem durch eine Litfaßsäule der Firma Ströer erheblich beeinträchtigt.

Die Verwaltung wird gebeten

1. Den Vertrag bezüglich der City Light Säulen mit der Firma Ströer nicht mehr zu verlängern. Das gilt insbesondere auch für die Säulen in der Großen Langgasse.
2. Die Hochbeete zu begrünen statt mit „weißen Schottersteinen“ zu versiegeln
3. Die noch bestehenden Standorte der übrigen City Light Säulen zu überprüfen, ob ein weiterer Bestand sinnvoll ist.

gez. Dr. Wolfgang Klee



City light Säule



Hochbeet mit Steinen